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SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE

CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS APLICADAS

Ata da Quadragésima Sétima (4?)

Reunião Ordinária do Centro de

Ciências Agrárias Aplicadas da

Universidade Federal de Sergipe.

Ao sexto dia do mês de junho do ano de dois mil e dezoito às quatorze horas, reuniram-se na

Sala de Reuniões do Centro de Ciências Agrárias Aplicadas (CCAA), localizado no andar

superior do Departamento de Zootecnia (DZO), em caráter ordinário, sob a presidência do

Diretor Prof. Dr. Veronaldo Souza de Oliveira e da Vice-Diretora Profa. Dra. Renata Silva Mann

e dos seguintes Conselheiros docentes: Profa. Dra. Anabel Aparecida de Mello, Profa. Dra.

Gláucia Barretto Gonçalves, Prof. Dr. Gabriel Isaías Lee Tuñon, Prof. Dr. Bráulio Maia de Lana

Sousa, Prof. Dr. Welington Gonzaga do Vale e o Prof. Dr. Roberto Schwarz Júnior.

Representantes docentes: Prof. Dr. Jailson Lara Fagundes, Prof. Dr. Gregório Guirado Faccioli,

Prof. Dr. Robério Anastácio Ferreira e o Prof. Dr. Gregório Murilo de Oliveira Júnior.

Representante do Campus Rural; Prof. Dr. Airon José da Silva. Representante técnico-

administrativo: Téc. em Laboratório Filipe Silva de Oliveira. Representantes discentes:

Jeferson de Oliveira Silva, Keila Maria Araújo Andrade, Jéssica Oliveira Santos Gonçalves e

Vinícius Conceição da Silva. Ausência justificada: Profa. Dra. Ana Carolina Trompieri Silveira

Pereira. Declarada aberta a reunião pelo Diretor do CCAA, Prof. Veronaldo Souza de Oliveira,

a ós delibera ão os informes foram convertidos como auta 1. Discussão acerca da se uran a

na universidade. 1. Discussão acerca da segurança na universidade: Prof. Veronaldo expôs

sobre o convite feito ao Superintendente de Infraestrutura Prof. Antônio Américo para que viesse

a reunião explanar acerca das medidas adotadas pela universidade em tentar contçr os casos de

violência dentro dos Campi da UFS. Informou que o Prof. Antônio Américo não pôde

comparecer devido a outro compromisso já anteriormente agendado, mas que vai renovar o

convite ao superintendente para outra ocasião. Foi relatado pelo Prof. Gabriel acerca da ausência

de segurança na calourada do curso de Design Gráfico que foi realizada no dia 04 de maio na

pracinha entre o Departamento de Engenharia Agronômica e o Departamento de Zootecnia.

Prosseguindo Prof. Gabriel demonstrou insatisfação no uso inadequado das instalações do

Departamento de Medicina Veterinária durante o evento. Expôs que a funcionária da limpeza

teve que dedicar muito tempo para limpar toda a sujeira, incluindo garrafas quebradas, papéis

espalhados, preservativos e até embalagens de entorpecentes, fato este informado através do

memorando eletrônico n. 56/2018/DMV. Prof. Veronaldo expôs sobre as questões dos

arrombamentos ocorridos no prédio do DMV e do DZO (memorando eletrônico n.

113/2018/DZO e n. 120/2018/DZO), além da tentativa de arrombamento as instalações do

Hospital Veterinário, este relatado através do memorando eletrônico n. 24/2018/HVU. Prof.

Airon citou sobre o assalto ocorrido no Campus Rural no último dia 17 de maio, em que dois

vigilantes da empresa Multiseg foram rendidos e tiveram seus coletes e armas roubados. O fato

também foi notificado através do memorando eletrônico n. 45/2018/CRU. Prof. Airon sugeriu

que esta parte dos informes seja inserida como ponto de pauta sobre os fatos que estão sendo

relatados, além de questionar a administração superior solicitando providências. Foi questionada

pelos Conselheiros a capacidade das câmeras de registrarem e gravarem imagens com qualidade

a ponto de serem utilizadas no reconhecimento de possíveis roubos, furtos e arrombamentos,

além do seu efeito inibidor nas ações de violência. Foi levantada também pelos Conselheiros a

possibilidade da universidade colocar catracas de controle nas entradas do Campus. Prof.

Robério propõe que em face dos acontecimentos, o Conselho deve se antecipar e registrar a
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preocupação sobre a segurança não somente do Campus Rural e dos departamentos, mas também49 das aulas. 2. Aprovação da ata anterior: Após leitura e não havendo nenhuma objeção, a ata da50 46a Reunião Ordinária do CCAA foi colocada em votação sendo aprovada por unanimidade. 3.51 Homologação de concurso para professor efetivo na disciplina Tecnologia da Madeira52
008/2018) - processo: 005650/2018-15 - Interessado: Departamento de Ciências

(Edital no. 
53

Profa. Anabel relatou que se inscreveram 17 (dezessete) candidatos para aFlorestais (DCF): 
54

mas que apenas IO (dez) compareceram à seleção. Expôs ainda que o concursodisciplina objeto, 
55 foi composto por 4 (quatro) etapas, sendo: prova escrita, prova didática, prova do projeto de
56 pesquisa e prova de títulos. Informou que após todas as fases, foram aprovados os seguintes
57 candidatos: Anna Carolina de Almeida Andrade (74,53), Danillo Wisky Silva (73,73), Maria
58 Fernanda Vieira Rocha (73,47), Pedro Nicó de Medeiros Neto (71,68), Joabel Raabe (70,92),
59 Jonnys Paz Castro (69,66), Alessandra de Souza Fonseca (69,51) e Pedro Augusto Fonseca Lima
60 (60,60). Finalizou expondo que os candidatos Michel Cardoso Vieira e Flávia Maria Silva Brito
61 não atingiram a pontuação mínima na prova didááca e em função disso foram eliminados. Após

discussão e colocado em votação, o resultado final do concurso para professor efetivo na
63 disciplina de Tecnologia da Madeira foi aprovado por unanimidade. 4. Sugestão de utilização
64 dos laboratórios do CCAA para prestação de serviços e/ou consultoria técnica segundo a
65 resolução no. 42/2017/CONSU (FAPESE): Prof. Veronaldo explicou brevemente sobre a
66 referida resolução, que estabelece normas que reguíamentam as relações entre a UFS e as
67 fundações de apoio. Prosseguindo, Prof. Veronaldo explicou que os percentuais dos recursos
68 financeiros previstos na resolução do Art. 5 0, incisos I, II e III poderiam ser investidos na
69 melhoria das infraestruturas dos laboratórios, na compra de novos equipamentos e de insumos.
70 Assim, foi sugerido pelo Prof. Veronaldo aos chefes levarem esta pauta as reuniões dos
71 departamentos e a estes encaminharem sugestões de utilização laboratórios do CCAA para a
72 prestação de serviços e/ou consultoria técnica. 5. Discussão sobre férias docentes em período
73 letivo: Prof. Veronaldo expôs novamente acerca das marcações de férias em período regular.
74 Assunto este contido no memorando eletrônico no. 50/2018/PROGRAD encaminhado ao CCAA
75 e da resolução n. 05/1980/CONSU em seu Art. 51, parágrafo segundo, "que veda a concessão de
76 férias ao pessoal docente durante o período letivo, salvo se houver interesse da universidade, ou
77 solicitação, devidamente justificada, pelo servidor." Prof. Robério expõe que provocou
78 novamente o assunto, pois os docentes que ministram aulas na graduação e na pós-graduação são

V79 prejudicados, haja vista os calendários acadêmicos da graduação e da pós-graduação serem
80 distintos. Prof. Robério prossegue expondo que acha justa a questão das férias fora dos períodos,
81 desde que a universidade funcionasse em semestres regulares, obedecendo-se aos períodos
82 letivos compat(veis com todas as partes interessadas. Profa. Anabel explica que também se sente
83 prejudicada, pois com as constantes mudanças no calendário acadêmico devido às greves e as
84 paralisações não consegue programar suas férias antecipadamente. Prof. Veronaldo lembra aos
85 chefes que eles têm responsabilidade acerca da homologação das férias dos docentes de seus
86 departamentos, além disso, lembra que ocorreu denuncia aos órgãos de controle devido ao
87 significativo número de docentes da universidade que se encontravam de férias em período
88 letivo. Prof. Veronaldo finalizou expondo que futuramente, dependendo da repercussão geral,
89 poderá haver consulta ao CONSU acerca da uniformização das férias docentes pela UFS,
90 enquanto isso é necessário seguir o que preza a resolução n. 05/1980/CONSU. 6. SEMAC 2018
91 — adequação a resolução no. 12/2018/CONEPE: Prof. Veronaldo falou sobre a resolução no

92 12/2018/CONEPE, a qual normatiza a institucionalização das atividades de extensão na
93 graduação da UFS buscando fomentar a participação dos alunos em suas ações e atividades nas
94 diversas áreas do conhecimento. Prosseguindo, expôs que o Art. 14 da referida resolução
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95
explicita que a SEMAC deverá ter uma programação específica elaborada por cada96 departamento, com carga horária mínima de 15 horas, sob a coordenação geral centralizada e97 definida pelo Conselho de Centro, além da programação geral institucional. Expôs ainda que a
coordenação geral da SEMAC pelo CCAA está a cargo da Profa. Renata Mann e a data de99
realização da 5a edição da semana acadêmica será de 5 a 9 de novembro de 2018. Prof.100 Veronaldo finalizou sugerindo aos chefes que levassem este debate aos Conselhos101 Departamentais de modo a incentivar os docentes e os discentes a participarem ativamente na

102 organização e participação das atividades. 7. O que ocorrer. Nada mais havendo a tratar, eu,
103 Wallace Nascimento Santos, Assistente em Administração do Centro de Ciências Agrárias
104 Aplicadas, lavrei a presente ata, que após lida, discutida e colocada em votação, será assinada
105 pelos Conselheiros presentes. Cidade Universitária Prof. José Aloísio de Campos, ao sexto dia
106 do dej o ano de dois mil e dezoito.

(7-oçç
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